
Présents
● Eliane Canet
● Sylvie Grondin
● Gaetan Arnal
● Anthony Viré
● Titouan Choron
● Emilie Falenta
● Alexandre Lafleur

Excusés
● Clément Canet
● Jean Baptiste Butet
● Alexandra Garnier

Ouverture de séance à 19h20

Ordre du jour
● Plannings
● Handfit
● Montrevel
● Gratuité licence ou défraiement pour certains joueurs
● Boutique
● Loto
● Alternance
● Sénior Fille : 2ème équipe ?

Précision des accès au compte bancaire du club :
● Seul le trésorier ou le vice trésorier font les virements
● Le président, vice président et le secrétaire ont un accès “en lecture” au compte

Fiches missions : le contenu sera fait par Gaëtan, JB, Bruno (référent sportif).
La mise en forme sera faite par la commission communication.

Planning
Les plannings d'entraînement et de reprise sont faits. Nous attendons la validation de la
mairie pour le diffuser.

La mairie nous a transmis un planning prévisionnel de 4 évènements pouvant altérer
ponctuellement le planning (les 2 et 6 septembre).

Question d’une couverture presse de la reprise des entraînements et du changement de
bureau.

Handfit
Océana est diplômée et le créneau est planifié.



La pratique est intéressante car elle entre dans le cadre “sport santé”, et permettrait de
financer en partie les salaires.
Voir pour libérer du temps à Océana.
Définir des objectifs mensuels (4H/mois), voir comment se passent les premiers mois pour
l’adapter.
Viser les entreprises.
Voir pour la création d’une plaquette de pub.
Gaëtan fait un point avec Océana rapidement.

Montrevel
Idée à la création il y a 2 ans : seulement U9/U11 sur Montrevel, catégorie supérieurs à
Bourg. Mais il y a de plus en plus de monde qui viennent pratiquer (U13/U15) lors des
entraînements hebdomadaires.

Il faut plus d’encadrement à Montrevel si nous voulons plus de catégories (baby / U13 /
U15).

Question de la création d’un groupe loisir à Montrevel ?

Pour cette saison, nous restons sur U9/U11 à Montrevel. Si il y a de la demande cette
année, nous verrons pour créer des équipes supplémentaires.

Alternance marketing
Plusieurs contacts de Gaëtan.
Voir avec Antonin qui revient dans la région et cherche une alternance.

Droit à 6000€ d’aide.
Les OPCO peuvent aider au financement des frais de scolarité.

Nouveau point du prochain CA.

BPJEPS
Ne coûte quasi rien au club, permettrait de prendre des créneaux sur les catégories les plus
jeunes.



Boutique
Présentation des produits de la boutique.
L’intégration de la boutique en ligne serait un lien du site intersport depuis le site HBB.
Paiement directement sur le compte de l’asso.
Stock porté par Intersport, commande à aller chercher au magasin.

Coût : 18€/mois + 1,4% par transaction + 0.25€ par transaction

L’ensemble des membres sont d’accord pour la mise en place de cette boutique.

Sénior fille
Question de Nicolas : déjà quasi 20 joueuses en sénior. Peut-on ouvrir une seconde équipe
?
N’engendre pas de “besoins” supplémentaires :

● Même entraînement
● Auto coaching ou coach-joueuse du groupe 2 le week end
● Permet à toutes les joueuses de jouer le week end (a posé problème l’année

passée)

La demande est validée par le CA.

Gratuité licence ou défraiement pour certains adhérents
La position du CA est d’obtenir une contrepartie bénévole.

Sujets reportés
● Loto

Fin de séance à 20h50

Prochain CA convoqué le mercredi 19 juillet


